
Denuncia Pei 
«La Regione 
svende 
i palazzi» 
M Vale almeno cinque mi 
liardi ma la Regione è pronta 
a svenderlo per meno di un 
miliardo e mezzo Un palazzo 
di tre piani nel cento storico 
in via dei Serpenti secondo 
una delibera dì giunta del 23 
novembre potrebbe essere 
ceduto a privati nel giro di pò 
ertissimo tempo II Pei ieri è 
intervenuto sulla vicenda e il 
gruppo regionale ha presenta 
lo un interroga/ione firmatari 
l consiglieri Stefano Paladini 
Andrea Ferroni (capogrup 
pò) Francesco Speranza e 
Matteo Amati Sotto accusa 
I assessore agli enti locali 
Lamberto Mancini che ha 
chiesto alla giunta I autorizza 
zione - peraltro subito con 
cessa - a porre in vendita il 
palazzo L immobile verrà ce 
duto per 1 miliardo e 400 mi 
Doni Scrive il Pei in una nota 
diffusa ieri «È un prezzo irriso 
no Per quei l?00 metri qua 
drati qualunque vend tore 
che non fosse la Regione La 
zio ricaverebbe almeno cm 
que miliardi E comunque» 
prosegue la nota «il palazzo 
potrebbe essere recuperato 
con i fondi della legge di edili 
zia economica popolare im 
pegnando somme irrilevanti 

Mentre si aspetta il risultato 
dell interrogazione un altro 
Immobile rischia di essere ce 
duto Si tratta dell ex Asilo di 
Savoia di Arsoli Mancini ne 
ha chiesto I autorizzazione al 
la vendita facendosi forte del 
fatto che il Comune di Roma e 
quello di Arsoli richiesti di un 
parere non si sono fatti nep 
pure sentire Ergo sarebbero 
consenzienti Ora si aspetta la 
decisione della giunta regio 
naie 

Metro a Ostia 
Pendolari: 
«Blocco? 
Ora basta» 
• • .Dura presa di posizione 
del comitato dei pendolari di 
Pstia dopo le Interruzioni regi 
strale nei giorni scorsi sulla 
metro «B» e sull intero tratto 
Colombo Magìiana In una let 
(era inviata ieri mattina al 
commissario al prefetto e al 
presidente dell te>tra| si de 
nuncia cóme «sulla relazione 
Ostia-Terrnipi è un continuo 
ripetersi di anormalità e dis 
servizi soppressione di corse 
non rispetto degli orari Inter 
razioni Improvvise circolazio 
ne a binano Unico per tratte 
incredibilmente lunghe (Aci 
li!) Magllana)» Preoccupato 
sulla possibilità che altre Inter 
razioni come quella verifica 
tasi il 27 novembre scorso nel 
tratto Piramide Termini cau 
sando gravissimi danni agli 
utenti possano verificarsi di 
nuovo il cpntilato chiede di 
verificare •! ipotesi avanzata 
sulla stampa per cui la socie 
tà Intetmetro avrebbe propo
sto di allungare il periodo di 
sospensione completa del 
traftKoi 

Droga 
Campagna 
deirOnu 
a scuola 
H Diecimila studenti delle 
scuole medie supenon roma 
ne saranno da oggi oggetto di 
una campagna di ìnformazio 
ne antidroga La proposta è 
partita dalflsMuto m\e azio
nale studi e informazione sa 
mtaria llsls e dall Istituto per 
lo studio e la prevenzione del 
crimine presso lOnu ed ha 
trovato la spansorìzzazzione 
dell assessorato regionale alla 
sanità Si articolerà in due fasi 
con al centro la produzione di 
un opuscolo illustrato dal (ito 
lo -Stop Droga» a cui dovreb 
bero partecipare anche gli 
studenti di sei scuole campia 
ne selezionate tra Roma e la 
provincia e I loro genitori ol 
tre ad équipe di specialisti 
medici e assistenti sociali Nel 
1 intenzione dei promotori 1 ( 
nizlativa é volta a collegare le 
vane attività di prevenzione 
«•ontribuendo alla crescita 
delle capacità autodiscrimma 
torle dei giovani nei con'ronti 
del problema droga» Per sol 
lediate questa «autodlscnml 
nazione» da oggi nei pressi 
delle sei scuole campione ver 
ranno affissi mille manifesti 
della campagna L opuscolo 
invece già previsto di 32 pagi 
nette conterrà oltre a infor 
mazioni sul van tipi di sostan 
ze stupefacenti e il loro effetti 
rilievi statistici testi di legge 
vignette umoristiche sulla dro 
ga e I tossicodipendenti Se ne 
prevede la distribuzione in 
300 mila esemplari 

Una visita guidata all'oasi 
istituita nell'84 
Il 18 dicembre si inaugura 
il primo «sentiero natura» 

Undici percorsi naturalistici, 
guide, esperti botanici, 
geologi e archeologi 
al servizio degli studenti 

Vieni, c'è un parco ai Castelli 
Undici sentieri naturalistici ripulitura dei fondali del 
lago di Albano un depuratore per il lago di Nemi iti 
neran turistici La zona dei Castelli a ridosso di Ro 
ma e stata costituita in parco regionale con una leg 
gè del 1984 Per 4 anni del cambiamento non si è 
accorto nessuno Solo negli ultimi mesi con 1 elezto 
ne della giunta di gestione il progetto per la difesa e 
il rilancio del territorio ha preso a decollare 

GIAMPAOLO TUCCI 

H Tra lecci e castagni fitti 
sul tappetto di foglie tre dete 
nuli del carcere di Velleln 
stanno lavorando al primo 
sentiero natura del Parco dei 
Castelli Romani Siamo a Roc 
ca d Papa sulla parete oca 
dentale del monto Cavo II 
sentiero che sarà inaugurato 
il prossimo 18 dicembre si 
trova nel bosco che circonda 
villa Barattolo da pochi giorni 
sede dell Ente di gestione del 
parco Dal 19 dicembri, ogni 
giorno studenli di diverse 
scuole potranno seguire que 
sto «percorso natura» accom 
pagnati da botanici che spie 
gheranno loro le caratteristi 
che dei molti tipi di piante 
Subito dopo nel centro visita 
al pianterreno della villa i ra 
gazzi troveranno geologi e bo 
tanicl pronti ad illustrare con 
filmati e diapositive le caratte 

risi che del paesaggio dei Ca 
stelli 

La zona dei colli questo 
polmone verde a ndosso di 
Roma è stata cosi luita m par 
co regionale nel 1984 per tu 
telare in qualche modo un ìm 
menso patnmonio naturale e 
storico La legge regionale isti 
tutiva estendeva i suoi confini 
ali intera area amministrata 
dai 15 comuni interessati cir 
ca 50mila ettari Lna penme 
trazione che sottoponeva ad 
una forte tutela ambientale un 
territorio molto esteso Subito 
dopo la leqge è stata modifi 
cala dai 45mila ettari iniziali i 
confini del parco ora e prov 
visoriamente racchiudono 
un area di soli Ornila ettan Pn 
ma troppo poi troppo poco 
dunque Quanto alla gestione 
del parco nei 4 anni successi 

vi alla legge istitutiva non si è 
fallo assolutamente niente 
Soltanto nel dicembre 881 as 
semblea del parco composta 
dai rappresentanti dei comuni 
interessati ha approvato lo 
statuto Si è dovuto poi atten 
dere fino al marzo di que 
st anno per avere con la for 
mazione di una giunta Pei Psi 
un organo di governo dell En 
te di gestione sovracomunale 
Cosi il progetto parco ha co 
minciato a decollare verso 
quell obiettivo di tutela e rilan 
ciò tunsttco delfa zona di cui 
parla la legge istitutiva Acqui 
sto della sede una Mila di fine 
Ottocento opere ecologiche 
come la pulizia dei fondali del 
lago di Albano uno studio 
sulle acque della zona dai 
due laghi di Albano e Nerrti 
alle falde idnche la costitu 
zione di un servizio antmeen 
di con I aiuto di volontan del 
la protezione civile inventano 
dei monumenti e reperti ar 
cheologici appalto dei lavori 
per il depuratore del lago di 
Nemi guide al parco opusco 
li informativi e soprattutto 
I approntamento di sentieri 
naturalistici Non è poco do 
pò decenni di saccheggio edi 
lizio nel! indifferenza delle isti 
tuzioni 

Undici sentien attraversano 

I intricata selva di cem aceri e 
lecci 1 quattro sentieri che si 
incrociano nella zona nord 
occidentale attraversandosi 
intorno al Tuscolo Uno di essi 
rasenta vVilla Aldobrandmi 
che sovrasta maestosamente 
un ampia valle II sentiero che 
cerchia Rocca di Papa fra bo
schi fittissimi attraverso i 
monti Cavo delle Faete e Sa 
rapullero lungo il monte Ca 
vo getti giù lo sguardo e due 
occhi il lago di Albano e 
quello di Nemi ti si nvelano 
assopiti Sopra il lago di Alba 
no a sud ovest due stradine 
ripulite di fresco si congiun 

Parla il neopresidente dell'Ente di gestione 

«Pochi soldi 
ma un grande entusiasmo» 
li Parco dei Castelli Romani Un proget to intralcia
to d a mille difficoltà pochi soldi dalla Regione re 
sistenze diffuse nella z o n a u n a s i tuazione di par
t enza catastrofica Ora a 5 ann i dalla sua nascita, 
c o m i n c i a a muovere i primi passi tra 1 en tus iasmo 
de l l a gen t e del luogo Ne a b b i a m o par la lo c o n Gì 
n o Settimi, consigliere provinciale de l Pei e da l 
m a r z o scorso, pres idente dell Ente di gest ione 

Quali fono gli obiettivi della 
nuova giunta Pel-Pai? 

Innanzitutto vogliamo tutelare 
e rilanciare il territorio dei Ca 
stelli Stiamo predisponendo il 
pianodi assetto perilcontrollo 
di tutta I area, I Castelli Romani 
potrebbero diventare il termi 
naie di un itinerano turistico 
che parte dal cuore di Roma 1 
Fon Imperiali per arrivare qui 
dove vi sono molte bellezze i 
centri storici i due laghi i re 
perti archeologici e tantissimi 
boschi Dobbiamo sviluppare 
soprattutto le attività turistiche 
compatibili con 1 ambiente Si 

tratta di una zona da risanare e 
tenere sotto controllo La que 
stione idrica la potabilità delle 
acque il disinquinamento del 
lago di Nemi ecco i problemi 
sul tappetto che stiamo final 
mente affrontando Stiamo 
realizzando una conver zione 
di due miliardi con la Regione 
Lazio che ci consentirà di fare 
il monitoraggio di tutte le ac 
que sia dei laghi sia delle falde 
idriche 

A nove mesi dell'insedia 
mento della giunta, qua! è il 
primo bilancio? 

Ad Apnle non avevamo nem 

meno una sedia Ora abbia 
mo una sede che ci 6 costata 
760 milioni abbiamo realizza 
to molti sentien naturalistici 
opere ecologiche affidato 
ineanehi per la penmetrazione 
definitiva e per il piano di as
setto Abbiamo ^ostìtwto^im 
gruppo di lavoro, composto di 
professon universitari aitameli 
te qualificati realizzato diversi 
opuscoli informativi Con la 
Sovnntendenza, alle belle arti 
abbiamo approntato 1 inventa 
no di tutti i monumenti e reper 
ti archeologici della zona Inol 
tre abbiamo cominciato un 
programma di didattica am 
bientale inviando Botanici e 
geologi nelle scuole perché i 
ragazzi potessero sla\avere m 
formazioni sul loro territorio 
sia capire 1 importanza del 
1 ambiente Pubblicheremo tra 
poco una guida al parco n 
cinque lingue con informazio
ni utfh ai turisti sul servizi e te 
strutture della zona dove po
trebbe esserci un economia tu 

Documento dei circoli chiusi nei giorni scorsi 

Nove club contro i vigili 
«Uccidono la cultura» 

STEFANIA SCATENI 

• I I sigilli sui portoni dei 
circoli culturali (jazz club 
music club e birrerie) n 
mangono I locali sono chiù 
si e la battaglia continua a 
colpi di dichiarazioni 

Sette associazioni della 
città (Billie Holiday Caffè 
Latino Caruso Caffè Concer 
to Classico Folkstudio Gn 
gio Notte e Music Inn) e due 
circoli culturali Aics e Arci 
Nova hanno diramato un 
comunicato attraverso il 
quale avanzano due nchie 
ste alle istituzioni competen 
ti In primo luogo i respon 
sablli dei locali «colpiti dai 
sigilli» in questi giorni chie 
dono una sospensiva delle 
ordinanze di chiusura per 
tutte le associazioni che ab 
biano i requisiti necessari 
Inoltre vogliono la firma di 
un protocollo d intesa da 
formarsi insieme a enti loca 
li ministeri e ammimstrazio 
ni statali che sancisca sta 
bilmente una normativa de 
finitiva e chiara che regoli il 
settore I temi da affrontare 
dovrebbero essere secondo 
i portavoce dei locali il nco 
noscimento della funzione 
sociale svolta attraverso le 
attività culturali e ricreative 
riservate ai soci i criteri per 

I applicazione delle norme 
sulla destinazione d uso dei 
locali i limiti dei controlli di 
polizia le modalità di tesse 
ramento le norme fiscali i 
rapporti con la i>iae le for 
me di pubblicità 

Tutti gli argomenti sottoli 
neati nella dichiarazione a 
nove mani ricalcano i capi 
di accusa che gli esecutori 
delle chiusure i vigili urbani 
del primo distretto hanno 
impugnato a motivazione 
delle ordinanze «Non sono 
associazioni culturali e non 
pagano le tasse» è quello 
che aveva dichiarato il co 
mandante Catanzaro al no 
stro quotidiano qualche 
giorno fa «Non è stato cer 
cato un dialogo ne una for 
ma d accordo nonostante le 
sollecitazioni invocate da 
più parti della pubblica opi 
mone ribattono nel comu 
nicato i nove 

E non solo La dichiara 
zione dei locali coinvolge 
tutta la citta quando spiega 
la cronaca degli ultimi giorni 
con «la leggerezza e I mdiffe 
renza con cui le istituzioni e 
lo stato delie cose hanno 
permesso il verificarsi di un 
black out per I intero setto 

re dell associazionismo cui 
turale chiudendo tutti i luo 
ghi di aggregazione» Se 
escludiamo Big Marna e 
Saint Louis infatti i club 
musicali del centro sono tut 
ti chiusi E nel mucchio an 
che Folkstudio e Music Inn 
due luoghi «sacri» della mu 
sica folk e del jazz Per il pn 
mo Io scorso anno alla noti 
zia del suo imminente sfiat 
to si erano mossi politici 
giornalisti e uomini di cultu 
ra Una mobilitazione che 
sanciva il suo valore nel 
1 ambito della scena musica 
le romana Questanno ha 
portato nomi di tutto nspet 
to come il virtuoso della 
chitarra Adrian Legg e i 
cantautori Jack Hardy Feli 
city Buirsky e Rod Mac Do 
naid non fermandosi nean 
che di fronte alla chiusura 
forzata del bar L importante 
era ed è la musica Anche il 
Music Inn unisce Una situa 
zione ottimale 3 ascolto con 
un programma di alto livello 
nel campo del jazz Ha 
aperto la stagione con I or 
ganista nero Jack McDuff e 
ha proseguito con Sam Ri 
vers James Newton il tno di 
Chico Hamilton e il sestetto 
di Giorgio Gasimi Un punto 
di riferimento per i jazzofili 
più esigenti insomma 

gono formando una mezzalu 
na dai Cappuccini al Palazzo-
Io Sulla linea supenore ci so 
no i resti di un acquedotto ro
mano un pò più avanti un 
piccolo prato l unico dell Ita 
lia centrale dove ad un altez 
za di 400 metn nascono or 
chidee spontanee La linea in 
feriore della mezzaluna si 
adagia quasi sul bordo del la 
go C è il periplo del lago di 
Nemi le cui acque a dieci 
metn di profondità sono già 
senza ossigeno perché na 
clinica privata vi ha gettato 
per dieci anni liquidi mqui 
nanti A sud ci sono i Pratoni 

del Vivaro distese verdi dove 
scorazzano i cavalli che puoi 
guardare dai sentiero che vi 
arriva partendo dai laghi e at 
traversando il monte Artemi 
sio Un sentiero porta dalla via 
del Vivaro al bosco del Cer 
quone un altro dalla strada di 
Rocca Pnora a monte Fiore 
Presto in questo polmone ver 
de nasceranno dei centn so
sta dove la gente troverà le 
guide per visitare il temtono 
percorsi archeologici ed un 
campo naturalistico di 125 et 
tan Pochi gipmi fa nei campi 
di Annibale vicino a Rocca di 
Papa è nato un bosco intito 
lato a Chico Mendes 

nstica fiorente Pensi che ci so
no trecento nstoranti 

Quali difficoltà avete incon
trato In questi primi mesi di 
lavoro? 

I problemi ci sono e pure gros 
si Innanzitutto il finanziamen 
to da parte della Regione I 
fondi sono inadeguati II Pei 
aveva proposto ali inizio del 
1989 un finanziamento globa 
le di 10 miliardi per tutti i 24 
parchi del Lazio Ma nono 
stante gli impegni assunti dal 
pentapartito sono stati start 
ziatt appena 5 miliardi dì cui 
solo 700 milioni per il parco 

dei Castelli Lagenteèentusia 
sta al[ inaugurazione della se 
de erano presenti più di mille 
persone a quella del bosco in
titolato a Chtco Mendes più di 
tremila bambini Questi ed alln 
sono gli amici del parco Spe-
namo che abbiano la meglio 
su chi prima non 1 ha voluto 
pur proclamando il contrario 
ed ora ne sta ostacolando il 
decollo 

Come sono I rapporti all'In
terno dell'assemblea? 

Buoni perii momento gli inte 
ressi generali della, zona han 
no |a meglio su quelli, partico

lari dei singoli comuni La 
maggior parte delle deiibere 
sono state votate ali unanimi 
tà L obiettivo è quello di svi 
luppare una «Identità castella 
na» accanto a quella comuna 
le In questo modo potremo 
sfruttare occasioni vantaggiose 
per lo sviluppo del turismo co
me i Mondiali del prossimo an 
no tre squadre alloggeranno 
nella nostra zona dove tra le 
altre sarà ospitata una manife 
stazione legata al cavallo 
«Equus 90» cor» la partecipa 
zione di 40olimpiomci 
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Occupati e autogestiti 
• • I giorni dell "autogestione» len mattina 
gli studenti del «Tasso hanno organizzato 3 
gruppi di lavoro (poesia moderna mezzi di in 
formazione e stona contemporanea il più se 
gilito) Nel pomeriggio un quarto gruppo di 
studio sul Salvador con la partecipazione di 
Francisco Flores dell Unione nazionale dei la 
voratori salvadoregni Ma i pezzi forti sono 
quelli di oggi Achilie Bonito Oliva e Vittorio 
Sgarbi terranno una lez one di Stona dell arte 
a parlare di cinema sarà invece Nanni Moretti 
(non è ancora sicuro precisano gli studenti) 
Al «Galilei» gli studenti si dicono insoddisfatti 
delle piccole concessioni («per addomesticar 

ci») fatte ioro nei giorni scorsi Perciò la prote 
sta continua E ripresa l occupazione del «Gar 
rone» Iniziata venerdì scorso sospesa sabato 
pomenggio ten studenti e geniton hanno de 
ciso di «rioccupare» 11 motivo resta quello ini 
ziale L edificio che ospita i tre istituti «Tasso» 
«Buonarroti» e «Garrone contiene altrettante 
palestre Perché allora si chiedono quelli del 
«Garrone» non dividerle equamente7 11 «Tasso» 
ne ha due il "Buonarroti» una il «Garrone» nes 
suna II provveditorato ha promesso per ben 
due volte di provvedere A dire no una volta il 
consiglio d istituto del «Tasso» I altra quello del 
«Buonarroti» «Fratelli» contro insomma 

Sequestro dei Nas 

Istituti di bellezza 
sotto inchiesta 
«Alcune cure sono abusive» 
•E* Le cure di bellezza si 
sa non fanno miracoli Ma 
dopo una lunga frequenta 
zione senza risultati visibili 
nelle sale degli istituti esteti 
ci qualche persona ha pen
sato bene di rivolgersi alla 
magistratura Pnncipatmente 
per denunciare la poca prò 
fessionalità nel trattamento 
ncevuto Né è scaturita una 
maxi inchiesta del Nucleo 
antisofisticaziohe dei carabi 
meri 

I Nas hanno setacciato gli 
istituti della capitale presen 
tando poi un dettagliato rap
porto sulle attività nei centn, 
di cura estetica neljqua^rW^ 
ipotizza la violazione dell ar
ticolo 194 del testo, unico 
della legge sanitaria che pre
vede nel caso dell utilizza 
zione di alcuni macchinan 
o nel caso di particolari cure 
estetiche i assistenza di un 
medico 

Nella documentazione 
presentata alla Procura pres 
so la pretura circondariale 
gli ispettori dei Nas hanno 
evidenziato proprio questa, 
irregolarità in ben quattordi 
ci istituti di bellezza nei qua 
li sono stati anche seque 
strati e sigillati i sofisticati 
macchinari che vengono uti 
lizzati per te cure estetiche 

Per la situazione di otto 

Magtiana 

Asfissiato 
dalle 
esalazioni 
• I È nmasto soffocato, dalle 
esalazioni velenose del legno 
verniciato a CUJI aveva dato 
fuoco per nscaldarsi durante 
la notte KazimBesin uno sia 
vodi21 anni è 1 ennesima vit 
(ima del freddo in questo mi 
zio di dicembre K 

Besin era arrivato in Itàha 
già da qualche anntì Senza 
fissa dimora quasi «barbone» 
da un pò d\ tempo aveva tro
vato ncovero nel deposito giù 
diziano di via Idrovore della 
Maghana Aiutava il custode 
nel suo lavoro Un modo per 
guadagnare qualcosa ed ave 
re un riparo per la notte Si 
era sistemato in un una barac 
ca un letto una stufa e meo 
t altro 

Lo hanno trovato ren matti 
na poco dopo le nove Nella 
baracca I ana era irrespirabile 
E stata subito fatta arrivare 
un ambulanza ma i medici 
non hanno potuto fare altro 
che constatare il decesso del 
giovane Con tutta probabilità 
la morte è dovuta alle esala 
zioni della vernice bruciata 
Per il freddo di questi giorni 
che ha provocato già la morte 
di due «part>om\Kazim B ŝFn 
aveva tatto bruciare tutta la te 
gna che era riuscito a trovare 
senza immaginare che la ver 
nice bruciando sprigiona gas 
tossici 

centri visitati dai Nas i se 
questn sono stati già conva 
iidati dalla magistratura in 
base al nuovo codice di prò 
cedura penale Gli altri sei 
aspettano dì passare al va 
glio del Gip di pretura il giù 
dice per le indagini prelimi 
nari 

I legali rappresentanti de 
gli istituti sono stati denun 
ciati a piede libero per il rea 
to di esercizio abttsivo della 
professione medica 1 seque 
stn confermati dal Gip n i 
guardano il «Centro estetico 
Beltà» (per il quale sono sta 
ti denunciati Silvana Mercu* i 

no e Franca Leoni) le* «Shl 
dìo *" estetico ontoderrnìcò a | 
Skin \\iè> (legali rappreseti 
tanti Nicolina e Franca Inco
ronato) {i «Centro donna 
estetico» di Aurelia Mattioli 
il «Centro studio Ar» di As 
sunta rtota ì «Estetica medi 
ca» di Luisa Bionda il centro 
«Michelle coiffeur» legale 
rappresentante Michele Stu 
ncchio I «Istituto idea» di Gi 
na Paravtsi e 1 «Istituto bel 
lezza Sonelli» di Bruno Su 
nelli 

Le indagini sugli istituti di 
bellezza della capitale pro
seguono a ritmo senato Le 
denunce continuano a giun 
gere sui tavoli della Procura 
presso la pretura circonda 
naie della capitale 

Banche 
Rapinate 
due 
agenzie 
• i È entrato con una pislo 
la giocatolo *6r non far suo
nare il meial detector Una 
volta dentro i locali della 
Banca Nazionale del Lavoro 
in piazza Risorgimento II ra 
pinatore ha minacciato un 
Impiegato e to-ha costretto 
ad aprire la'porta d ingresso 
A quel punto sono entrati al 
tn tre compiici armati con 
pistole Vere con II volto ma 
scherato da passamontagna 
e occhiali scuri In quel mo
mento (erano le 14) ne lo 
cali della Bnl cerano una 
cinquantina di persone 1 
quattro si sono latti oonse 
gnare il denaro contenuto in 
una cassaforte circa 60 mi 
lioni e subito dopo sono 
fuggiti su una Honda rubata 

Nemmeno tre quarti d ora 
dopo alle 14 43 al Bai di via 
Vigevano si sono presentati 
quattro rapinatori a bordo di 
una Fiat Regata rubata A 
tutta velociti si sono diretti 
contro la porta blindata e 
I hanno sfondata. Una volta 
dentro un rapinatore con 
una pistola ha minacciato 
clienti e impiegati Oli altri 
tre .sileno fa» consegnare il 
denaro della casa 23 milio
ni 1 rapinaton sono fuggiti 
Due sono stati visti allenta 
narsi a bordo di un cUomo 
tore Peugeot 
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